

Pernes les Fontaines Les Valayans

N°2024-47

Du 16 au 24 Novembre



Adresse : 11 rue porte Notre Dame – 04 13 07 79 97 nddenazareth84@yahoo.fr

Secrétariat : 21 rue porte Notre Dame : **Du lundi au samedi de 10h à 12h**

Père Jean-Marie Gérard (Mr le curé): 06 22 77 10 31

jeanmarie.gerard@diocese-avignon.fr

Pascal Munoz (diacre permanent) – 07 60 22 44 65 – napas86@orange.fr

Abonnement ou désabonnement : feuille.paroissiale.pernes@gmail.com

Sites : site.paroisse.pernesvalayans@gmail.com ou www.pernes.paroisse84.fr

Éditorial

Comme vous pouvez le voir sur l'agenda paroissial il n'y aura pas de messe célébrée cette semaine dans nos paroisses de Pernes et des Valayans.

Je serai, avec un certain nombre d'autres prêtres du diocèse, notre archevêque et notre Vicaire Général en « retraite sacerdotale », comme le demande le droit de l'Église à chaque prêtre. Ce temps, comme son nom l'indique est un temps de « retrait » de nos activités habituelles afin de nous ressourcer à l'essentiel de ce qui nous permet de vivre au mieux notre mission, un cœur à cœur avec notre Seigneur. Cela nécessite, aidée par une réflexion spirituelle donnée par un prédicateur des temps de prières personnels (oraïson, chapelet, méditation ..) et communautaire (eucharistie et offices monastiques) . Pour que ce temps soit fructueux il est nécessaire qu'il soit vécu sans interruption, ce qui explique mon absence de Pernes du dimanche soir 18 novembre au vendredi 22 après-midi.

Pour autant la vie pastorale de nos paroisses n'en sera pas stoppée puisque celle-ci ne repose pas exclusivement sur le prêtre. Et l'agenda paroissial en est le signe. Et d'autre part vous savez que je vous porterai tous, chaque jour, dans mes prières.

Merci donc, à tous et à chacun, de permettre à nos paroisses de continuer leur mission d'accueil et d'annonce de l'Évangile durant cette semaine. Et merci aussi de votre soutien spirituel.

P. Jean-Marie

CALENDRIER DE LA SEMAINE

Samedi 16 <i>De la Férie</i>	10h-11h 10h-12h 18h	Confessions à Pernes Adoration à Pernes Messe aux Valayans : Roger GILLY †
Dimanche 17 <i>33^e du temps ordinaire</i>	9h 10h30	Messe à Pernes : Maryse LAURENZ † Guy RIMBERT † Messe à Pernes
<p>Du dimanche soir 18 au vendredi 22 Novembre après-midi, Mr le curé est à la retraite sacerdotale des prêtres du diocèse. Pas de messe célébrée à Pernes durant cette période. Le secrétariat et toutes les autres activités sont maintenus.</p>		
Lundi 18 <i>De la Férie</i>	9h30 20h	Prière avec le Chapelet à Pernes Rencontre F.O.I au presbytère de Pernes avec un « Film témoignage : De l'islam au Christianisme » . Ouvert A TOUS
Mardi 19	17h	Catéchisme à Pernes et aux Valayans
Mercredi 20 <i>De la Férie</i>	10h 18h	Obsèques à Pernes de Mr Yves CARLE A la salle Jean-Paul II rencontre de l'A.O.P
Jeudi 21 <i>Présentation de la Vierge Marie</i>	9h30-12h 14h30 20h30	Adoration à Pernes. Prière des mères aux Valayans Rencontre de préparation au baptême chez Mr et Mme Thomas Prothon
Vendredi 22 <i>Ste Cécile</i>	17h 20h 20h	Réunion des équipes liturgiques au presbytère de Pernes Réunion de préparation au mariage au presbytère de Pernes Rencontre des « Néophytes » (nouveaux baptisés) au presbytère de Pernes
Samedi 23 <i>St Clément</i>	10h-11h 10h12h 17h 18h	Confession à Pernes Adoration à Pernes Aumônerie des jeunes à Pernes Messe aux Valayans :
Dimanche 24 <i>Le Christ ROI</i>	9h 10h30	Messe à Pernes : Yves CARLE † Messe à Pernes

Assemblée plénière des évêques de France, quel bilan ?

Dimanche 10 novembre 2024, l'Assemblée plénière des évêques de France s'est clôturée .

les sujets essentiels abordés lors de cette Assemblée ont été : La communion universelle de l'Église, avec l'intervention de Mgr Sviatoslav Shevchuk, patriarche de l'Église gréco-catholique et archevêque de Kiev et la présence de plusieurs évêques africains, dont le cardinal Fridolin Ambongo.

Les enjeux missionnaires de l'Église, l'importance du scoutisme ou la lutte contre les violences sexuelles et l'accompagnement des personnes victimes majeures. Deux temps forts imminents et essentiels pour l'Église de France et du monde ont été présenté : la réouverture de Notre-Dame de Paris le 8 décembre prochain, et l'ouverture le 24 décembre à Rome de la Porte Sainte pour le Jubilé de 2025. Les évêques ont voté trois textes concernant la lutte contre les violences sexuelles dans l'Église: « Repères pour les confesseurs, une Charte pour l'accompagnement spirituel, et un Document de référence pour l'accompagnement du ministère des prêtres. ». Dans le même domaine, les évêques se sont engagés, à poursuivre l'abondement du fonds Selam destiné aux réparations financières des personnes victimes, ainsi qu'aux actions de prévention. Parmi les autres informations, soulignons le vote favorable pour l'ouverture du procès de béatification d'un couple breton du début du 18e siècle, Claude et Marguerite-Marie Marot de la Garaye. Surnommés « les époux charitables », ils ont transformé leur château en hôpital et ont passé leur vie à accueillir les plus pauvres et à donner des soins gratuitement.

L'Assemblée a voté et publié aussitôt deux autres textes dont un message fraternel aux chrétiens du Liban, à tous les libanais de Palestine et au patriarche latin de Jérusalem, ainsi qu'une lettre pour le Jubilé destinée aux prêtres, diacres, personnes consacrées, laïcs en mission ecclésiale et au peuple de Dieu. « Nous vivrons tous le 8 décembre prochain comme un jour de lumière » a déclaré Mgr Éric de Moulins-Beaufort dans son discours de clôture dimanche matin. « Au nom de tous les évêques réunis en cette assemblée, je suis heureux d'annoncer ici la publication de ce texte pour aider à vivre l'Année sainte 2025, comme un beau temps de relance pastorale et missionnaire. »
(Tous ces textes sont disponibles sur le site de l'Église de France et sur le site « Zenit » du Vatican.)

L'Église célèbre la 8^o Journée mondiale des pauvres, le dimanche 17 Novembre

La 8e édition de la Journée mondiale des pauvres sera célébrée ce dimanche 17 novembre. Cette initiative a pour but d'encourager l'Église à « sortir » de ses murs, et aller à la rencontre des plus pauvres et des plus fragiles de la société. En cette année dédiée à la prière et en vue du Jubilé de 2025, le Saint-Père a choisi pour thème de la Journée un verset du livre du Siracide :



« La prière des pauvres monte vers Dieu » . Par ce choix, il rappelle que les pauvres ont une place privilégiée dans le cœur de Dieu, qui est attentif et proche de chacun. Dieu entend la prière des pauvres, et face à la souffrance, il devient « impatient » jusqu'à ce qu'il leur rende justice.

Cette « Journée mondiale représente un appel permanent pour nos communautés à être attentives et accueillantes aux personnes les plus démunies ». « Sur ce chemin vers le Jubilé ordinaire de 2025, que l'attention envers les plus nécessiteux nous fasse tous devenir des pèlerins de l'espérance dans un monde qui a besoin d'être éclairé par la présence de la lumière.... »

Dans son message le pape François rappelle que cette Journée est une occasion pour prendre conscience de la présence des pauvres dans nos villes et comprendre leurs besoins. Il mentionne avec gratitude les nombreuses personnes qui consacrent du temps à l'écoute et au soutien des plus pauvres. Il exhorte les fidèles à prier pour les pauvres, mais ajoute que cette prière doit trouver la vérification de son authenticité dans la charité concrète. « *Si la prière ne se traduit pas par une action concrète, elle est vaine ; (...) par contre, la charité sans la prière risque de devenir une philanthropie qui s'essouffle vite. C'est l'héritage laissé par tant de saints dans l'histoire, comme sainte Thérèse de Calcutta qui répétait toujours que la prière était le lieu d'où elle tirait la foi et la force pour servir les pauvres.* »



Démarches de l'Avent à vivre en paroisse

Dans 15 jours, nous entrons dans le temps de l'Avent, chemin de préparation à la joie de Noël.

Pour ouvrir nos cœurs à l'accueil de Jésus, nouveau-né, la paroisse de Pernes les Fontaines propose deux démarches :

Les Vendredis de l'Avent

06, 13 et 20 Décembre, à 20h00, à l'Eglise

3 soirées de louange, prière, adoration et réconciliation, pour ouvrir nos cœurs à l'Amour inconditionnel du Seigneur

Les Cordées de l'Avent

Il est souvent bien difficile d'être régulier dans la prière... Et nos bonnes résolutions du temps de l'Avent partent en fumée au bout de quelques jours !

"Un frère appuyé sur un autre frère est une citadelle imprenable" - Proverbes 18, 19 -

Voilà tout le programme des Cordées de l'Avent ! Nous constituons des petits groupes de 3 à 5 personnes et nous nous soutenons dans la prière quotidienne et la vivons ensemble (par mail, whatsapp ou en direct, selon les possibilités de chacun) . C'est simple, ça se vit de chez soi ou dans le quotidien de nos vies. Orienter notre vie autour de la prière est le plus beau cadeau de Noël qui pourra nous être fait.

Vous voulez vivre l'expérience ? Inscrivez-vous par sms ou en appelant Thomas au 06 08 87 74 39 ou en envoyant un email à dddenazareth84@yahoo.fr